

ほたるっ子



磐梯第一小学校
学校だより
NO. 93
R5. 2. 8
(文責: 校長 菅家 篤)

ドリーム&チャレンジ! ~あいさつ・はっぴよう・なかまとじぶん~

一流の係活動

7日(火)の2時間目の授業の後、各教室を回っていたら、4年生の「黒板係」の子どもたちが板書された黒板を拭いていました。素晴らしかったのは、その仕事ぶりです。ただ拭くのではなく、少しでも美しい黒板になるように、友だちと協力しながら、拭き方を工夫していたのです。黒板を拭いた後は、チョーク受けの粉を丁寧に取り除き、チョークを補充し、きれいに並べていました。

私は子どもたちに「職人の技だね、お見事!」と声をかけました。これぞ一流の係活動ですね!



6年生が雛人形を飾ってくれました

雛人形を飾る時期は、立春(節分の翌日)から2月中旬にかけてが良いと言われています。節分で豆まきをして厄を払った後に飾る、という流れなのでしょう。雛人形にはお守りのような意味があり、3月3日は子どもの成長を祝う日とされています。

本校では、先週に5年生が豆まきをしてくれましたが、今度は、6年生の女子が、昨日、2階プレイルーム前に立派な雛人形を飾ってくれました。

子どもたちの明るい笑顔
に春の訪れを感じます♪



少年消防クラブ満了式を行いました

7日に、6年生の少年消防クラブの満了式が行われました。式では、6年生の代表児童が、消防署の方から「期待書」をいただき、満了を迎えての挨拶を述べました。

今後は、少年消防クラブで学んだことを生かして、火の用心(火災予防)の大切さを家族や友だちに呼びかけて、一人でも多くの人が火災予防に努力するように働きかけていくことを期待しています。

